



Seduce fenómeno a políticos



Alejandro Mendoza

■ La diputada federal Margarita Zavala en el Gimnasio olímpico, Juan de la Barrera, de la Alcaldía Benito Juárez.

REFORMA / STAFF

Las aspirantes presidenciables Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, así como la diputada federal Margarita Zavala se unieron a la euforia por el eclipse solar anular de ayer.

Desde una cafetería de la Ciudad de México, Gálvez aprovechó para postear algunas fotografías de cómo vivió el también llamado “anillo de fuego”.

“¡Está padrísimo! Spoiler Alert: así eclipsaremos a una el próximo año”, afirmó.

Mientras que desde Campeche, Sheinbaum lo describió como “simplemente maravilloso”, junto a una fotografía con la Gobernadora Layda Sansores y el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

Por otro lado, Zavala aprovechó su visita al Quinto Informe del Alcalde Santiago Taboada para observar el eclipse.